

Público

Extremadura se refuerza contra el cáncer: nuevo acelerador lineal por 674.000 euros

El Gobierno de la comunidad ha autorizado a Imesapi la puesta en marcha de un espacio de radioterapia, sala de control y vestuario en el Hospital de Mérida.

A. Escobar
28 oct 2019 - 04:57



Extremadura se refuerza contra el cáncer. El Gobierno de la comunidad ha resuelto un nuevo contrato en materia de sanidad, cuyo valor alcanza 674.000 euros, para dotar al Hospital de Mérida de un nuevo búnker para radioterapia. La empresa adjudicataria ha sido Imesapi, compañía resultante de la fusión de Imes y Aplicación de Pinturas, ambas sociedades pertenecientes a Grupo ACS.

PlantaDoce.

El contrato se extiende durante los próximos ocho meses, según reza el documento aportado por la dirección de planificación económica del Servicio Extremeño de Salud (SES). El Ejecutivo regional autorizó el pasado julio al SES para contratar la construcción del nuevo búnker para radioterapia, incluyendo sala de control y vestuarios, por un importe base de licitación de 776.708,20 euros.

El hospital emeritense cuenta actualmente con un servicio de oncología radioterápica que incluye un acelerador lineal para el tratamiento de pacientes, alojado en un búnker especial de hormigón armado de alta densidad.

Teniendo en cuenta la ubicación actual, la antigüedad y el número de equipos en funcionamiento en la región y su importancia en el tratamiento de pacientes oncológicos, los responsables sanitarios del SES han determinado “la necesidad de adquirir y poner en funcionamiento un nuevo acelerador lineal que incorpore las últimas tecnologías existentes”, señalan desde la Administración autonómica.

Imesapi se ha impuesto a otras compañías como Aeropuertos Obra Civil o Cintra Arquitectura y Construcción

Asimismo, para alojar este equipo es necesario la construcción de un búnker de hormigón armado, sala de control, zona de espera de camillas y vestuario para pacientes en el centro hospitalario. Imesapi se ha impuesto a otros candidatos que también pujaron por adjudicarse este contrato. Es el caso de Aeropuertos Obra Civil (AOC), Cintra Arquitectura y Construcción, Extraco y la unión temporal de empresas (UTE) Emergis Construcción y Construcciones Alea.

Este contrato forma parte del convenio marco suscrito con la Fundación Amancio Ortega para la adquisición de equipamientos de alta tecnología por parte del SES, que permite la compra de cuatro nuevos aceleradores lineales para los hospitales de Cáceres, Badajoz, Mérida y Plasencia.